

Le petit poucet

de Charles Perrault - Nathan - Les petits cailloux

Texte 4

En entrant, le Petit Poucet avait remarqué que les filles de l'ogre portaient toutes une couronne d'or sur la tête. Cela lui donna une idée.

« L'ogre peut toujours changer d'avis et décider de nous manger » se dit-il. Alors il se leva et prit les bonnets de ses frères qu'il alla tout doucement mettre sur la tête des filles de l'ogre, après leur avoir retiré leurs couronnes.



À tâtons :
Il se dirige avec ses mains, dans le noir.

Il avait eu raison, car à minuit, l'ogre se réveilla. Il monta à tâtons dans la chambre de ses filles et s'approcha du lit où étaient les sept frères. Ils dormaient tous, sauf le Petit Poucet, qui eut bien peur quand l'ogre lui tâta la tête, comme il l'avait fait à ses autres frères.

« Vraiment, se dit l'ogre en ayant senti les couronnes, j'allais me tromper ! » Il alla alors au lit de ses filles et sentit les bonnets. « Ah ! Les voilà ! » se dit-il, tout content. Et d'un seul coup, il coupa la gorge de ses sept filles, puis retourna se coucher.

Dès que le Petit Poucet entendit l'ogre ronfler, il réveilla ses frères, et, sans un mot, sans un bruit, ils quittèrent la maison et s'enfuirent dans la nuit.

Le lendemain matin, quand l'ogre découvrit ses sept filles mortes dans leur lit, il hurla :

- Oh ! Mais qu'ai-je fait ? Puis il ajouta : Femme, donne-moi mes bottes de sept lieues, je vais rattraper ses sept drôles.

Et il partit, ainsi chaussé.

Une lieue :
Ancienne unité de mesure.
1 lieue = 4 km

Que fait le Petit Poucet quand il se lève pendant la nuit ?

Lorsqu'il se lève le Petit Poucet échange les couronnes contre les bonnets

Comment l'ogre fait-il pour reconnaître les garçons et les filles ?

L'ogre reconnaît les garçons et les filles en leur tâtant la tête

Qu'utilise l'ogre pour rattraper le Petit Poucet et ses frères ?

L'ogre utilise ses bottes de sept lieues pour rattraper les enfants

Complète le résumé:

Dans leur lit, les filles de l'ogre portaient toutes une couronne d'or. Pendant la nuit, le Petit Poucet échangea les couronnes contre les bonnets que portaient lui et ses frères. Quand l'ogre arriva, il tâta la tête des enfants. Il sentit les bonnets et d'un coup, il coupa la gorge de ses filles

Au matin, Le Petit Poucet et ses frères s'enfuyèrent

Quand l'ogre se rendit compte de son erreur, il fut très en colère. Il chaussa ses bottes de sept lieues et partit à la poursuite des garçons.